

# Noticias

Dra. C. Rebeca Monroy Torres



Como antecedente, en 1992 fue legalizada la *Asociación Mexicana de Miembros de Facultades y Escuelas de Nutrición, A.C.* con las siglas AMMFEN, A.C., la cual, es una asociación que agrupa a estudiantes, profesionales, docentes y directivos de diferentes Escuelas y Facultades de Nutrición dentro del territorio mexicano, para fomentar el intercambio de ideas, experiencias sobre nutrición y alimentación, entre los estudiantes y profesores de las diferentes Facultades y Escuelas del país.



Del 6 al 9 de mayo del presente año, se llevó a cabo el *XXIX Congreso Nacional de la AMMFEN*, con el lema: *Del Hambre a la Obesidad: Magnitud, Trascendencia y Vulnerabilidad* en Boca del Río, Veracruz. Alumnos y profesores participaron como asistentes y en las convocatorias de trabajos libres, innovación de nuevos productos y material didáctico.

El equipo de **OUSANEG-UG** (Susana Ruiz González, Janet Ávila Villalobos y José Antonio Espinoza Pérez, miembros del **OUSANEG** y la Dra. C. Rebeca Monroy Torres, profesora del departamento de medicina y nutrición) participaron con el proyecto *La camisa saludable*, la cual responde al desarrollo de un

material didáctico, capaz de presentar en forma clara, gráfica y dinámica como lograr una dieta correcta de acuerdo al plato del *Bien comer*.

Dicho instrumento fue elaborado con tela de varios colores para ser utilizado para la orientación alimentaria de niños y adultos. Con la propuesta de *La camisa de la salud* se obtuvo el premio al tercer lugar en la *Categoría de Material Didáctico* y ahora se está trabajando en la mejora del material para su posterior distribución.

Finalmente damos las gracias a la LDG Fabiola Palafox, por su contribución en el diseño de los alimentos que llevaba la camisa.